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- La soirée Beaujolais sous les Halles, 
- La course pour Terres d’Alliance re-
liant Vonnas, Neuville à Chatillon. A 
cet effet, nous avons été réunis hier 
chez Terre d’Alliances à Bourg pour se 
féliciter (eux et nous) de la réussite 
totale et de l’organisation sans faille 
de cette manifestation et recevoir en 
prime un chèque de 5000 €, destiné en 
partie à l’acquisition d’un camion 
pour le compte des Restos du Cœur. 
Je ne peux omettre également l’initia-
tive de Christian, notre secrétaire, à 
mettre en forme notre périodique tri-
mestriel « La Grenouille » en sa quali-
té  de fondateur, de rédacteur en chef, 
maquettiste, un cumulard en sorte qui 
aurait bien besoin qu’on le soutienne 
dans son comité de rédaction pour la 
publication d’articles ou de reportages 
inspirés de rotariens du club. 
 
Dans la série remerciements, je n’ou-
blie pas mon « bureau », avec en tré-
sorier notre « sérial cotiseur » Philip-
pe, et mon duo Alain et Hervé, qui en 
qualité de protocoles ont bien plus 
visité les caves du seigneur que la gas-
tronomie des Platanes … 
J’aurai une pensée affectueuse pour 
nos amis Alain et Eric dont la santé 
nous préoccupe et à toutes les épouses 
de rotariens fidèles et assidues dans 
leur besogne culinaire et administra-
tive. 
 
Voila mon cher Bob, je souhaite ne pas 
avoir été trop long, vous retrouverez 
mon billet d’humeur dans le prochain 
« La Grenouille » retraçant une année 
enrichissante et contrariée. 
 
Mon aventure s’achève, ton mandat 
commence, ainsi va la vie rotarienne. 
Bonne chance à toi et ton équipe pour 
une année tonique et imaginative. 

 
Puis Gabriel Alzingre, encore Prési-
dent pour quelques minutes, a rendu 

un hommage très mérité à Denise Car-
re pour le travail accompli lors de la 

course du 6 juin. Le club a offert (sur 
les cotisations) un coffret cadeau 
qu’elle pourra utiliser à son gré. 
 
Puis le collier a changé de col. 

Et le Président Serbac prit la parole: 
 
Bonjour à tous et Bienvenue à Mont-
merle, 
Je tiens à remercier Mick Micheyl, 
notre marraine, de s’être déplacée 
malgré ses problèmes, pour nous don-
ner une leçon de bonne humeur. 
Je remercie aussi François Bouvet, 
Président de Bourg-Revermont, et son 
épouse Eliane, Yves et Claudine Ver-
cellis, que tout le monde connait, et 
qui est mon parrain rotarien, de s’être 
joints à nous pour cette soirée de pas-
sation de pouvoirs. 
Je remercie tous les membres du club 
présents et vous prie d’excuser les ab-
sents, pour raisons de santé ou d’éloi-
gnement privé ou professionnel. 
Je remercie David, notre talent d’or, 
qui caricaturera à la demande, et Ma-
rien qui égaiera le repas de son accor-
déon. 
Je vous prie d’excuser les présidents 
de club amis qui n’ont pu se déplacer 
pour cause de passation ou étant ail-
leurs. 
Je vais vous rappeler mon bureau: 
- Secrétaire: Guillaume Angeli, 
- Trésorier: Philippe Kroely, 
- Protocole: Christian Chambaud. 
Mon programme commencera le 3 
juillet à la Schützenkellerhalle ou je 
me rendrai avec Christian et Brigitte. 
Laurence ne pourra se libérer (bien 
que ce soit la seule qui parle couram-
ment allemand). 
En août, interclub. 
Le 12 septembre, la course. Visite du 
gouverneur le vendredi 24 septembre. 
En octobre, on verra. 
Le Beaujolais Nouveau en novembre. 

Cinéma « Espoir en tête » et marché 
de Noël en décembre. 
Les voeux en janvier. 
Visite des allemands en mai. 
Et en juin, passation. 
Je vous rappelle les commissions: 
- Fondation: Marc Durand, 
- Action intérieure: Jacques Guérin, 
- Administration: Jean-Pierre Carre, 
- Relations publiques: Gabriel Alzin-
gre, Michel Hatty et Jean-Jack Pon-
sard, 
- Effectif: Paulo Vacheresse, 
- Course: tout le club, 
- Action internationale: Philipe Gué-
rin. 
Je compte continuer l’action des prési-
dents qui ont servi le Rotary avant 
moi, avec le même esprit de convivia-
lité, en essayant, en changeant peut-
être de ton, de plus rassembler que ne 
l’avait fait mon prédécesseur. 
Il faut que notre club s’enrichisse de 
nouveaux membres, voire qu’il récu-
père ceux qui sont partis, mais qui ont 
gardé l’esprit et le comportement ro-
tarien. 
Je pense à Françoise Dousson, Daniel 
Sicaud et Yves Vercellis, mon parrain 
qui m’a fait comprendre ce qu’était 
l’esprit rotarien qui unit 1,2 million de 
personnes autour du service humani-
taire, de la promotion de la paix et de 
l’entente mondiale. 
La petite pierre que nous apportons à 
l’édifice qui permet de lutter contre 
l’illettrisme, la maladie, la pauvreté, 
la faim, le manque d’eau potable et les 
problème environnementaux me 
pousse à m’investir dans la mission 
que vous m’avez confiée au sein de 
notre club pour l’année à venir. 
Je compte sur vous pour m’aider à ce 
qu’elle soit une réussite car c’est en-
semble et unis que l’on abat les diffi-
cultés pour atteindre les objectifs mê-
me les plus difficiles. 
Je vous remercie. 
Bon appétit. 
 

Ensuite, nous avons dégusté les mets 
préparés par le chef: 
Le lapin en gelée aux herbes fraîches, 
Le soufflé de saumon et pétoncles au 
coulis de homard,  avec une purée de 
céleri et des haricots verts,  
Les fromages,  
Et enfin le vacherin glacé vanille fram-
boise. 
 
L’heure rotarienne a sonné à l’heure 
habituelle pour clôturer cette dernière 
réunion de l’année rotarienne et don-
ner le signal de la nouvelle année. 


